
　９月１日、敬老の日を前に、横田市長が県内最高

齢の田中ヨシノさん（110歳）を訪問し、顕彰状と花

束を贈りました。

　田中さんは、普段、食事を三食きちんと食べてい

るそうで、この日は自慢の歌を披露するなどとても

元気な様子でした。

　９月３日、有明町の大三東漁港付近で、アカウミ

ガメが55匹ふ化しました。

　この場所で、アカウミガメがふ化するのは９年ぶ

りのこと。外敵を避けて夕方に、地元の人たちによ

り放流されたときには、親子連れなど約100人が集

まり、大勢に見守られながら、大海原へと旅立ちま

した。

　８月27日、島原市庁舎整備懇話会から横田市長へ

市庁舎整備に関する提言書が提出されました。

　市庁舎整備懇話会は、各種団体や関係機関の代表

者、学識経験者、公募委員など20人で組織されてお

り、約１年かけて検討を重ね、今回の提言書が作成

されました。

　市では、この提言をもとに庁舎建設の基本構想を

まとめていきます。
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市庁舎整備懇話会から市への提言

今後の市庁舎整備について
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木下・懇話会会長 （写真右） から提言書を受け取る横田市長 （写真左）


